



Quien no te conozca que te compre Fernando Cabral.-Juan Marín, el líder más valorado a la vez que más desconocido de Andalucía según una encuesta de Egopa para Europapress, ha manifestado recientemente que C's nunca entrará en ningún gobierno municipal o autonómico en el que no sea el partido más votado. Salvo que circunstancias extraordinarias así lo necesiten.

En Sanlúcar de Barrameda, tras repetir hasta la saciedad que nunca pactaría para gobernar con nadie durante la campaña electoral de las elecciones municipales de 2007, días después de las elecciones llegó a un acuerdo de gobierno con el PSOE. No hubo situación extraordinaria alguna que justificase entrar en el gobierno local y sin embargo estuvo 8 años de muletilla del PSOE en el gobierno local, salvo que considerase situación extraordinaria la de conseguir un generoso sueldo para él, y algunos de sus concejales y la de un buen número de funcionarios de empleo.

Juan Marín, dejó el gobierno local con 40 millones de euros de deuda más de la que había cuando accedió al gobierno local, fue principal promotor de la privatización del Servicio del Ciclo Integral del Agua, prometiendo que el servicio iba a ser más barato, mas eficaz y de mejor calidad y ya sabemos que ahora es un 40% más caro, un servicio más deficiente y se permitió por acción u omisión a la concesionaria toda clase de irregularidades, así como, dejó un evidente abandono de los servicios y de las infraestructuras municipales. Juan Marín entró en el gobierno local siendo Sanlúcar de Barrameda una de las ciudades con mayor desempleo y dejó el gobierno local en 2015 siendo la ciudad con mayor tasa de desempleo y con mayor índice de personas en riesgo de pobreza y exclusión social del país. Por medio ha dejado un sin fin de promesas electorales sin cumplir.

Aún no ha pedido perdón a los sanluqueños.